



20 ans après, l'aventure continue !

Profiter du spectacle, c'est aussi en connaître ses dessous. MASKI 2010, c'est d'abord 15 compagnies théâtrales et plus de 200 élèves qui désirent participer à une grande aventure, à un

défi. En effet, nombre d'entre eux sont de simples amateurs et n'ont pas l'habitude des grands rassemblements nationaux voire internationaux.

Dans l'esprit de Galina Bushueva, présidente du Club Français, qui célèbre cette année ces 20 ans d'existence, le spectacle est une aventure, une ambiance, de l'amitié qui se crée peu à peu entre quelques professeurs et un nombre impressionnant d'élèves. Pour les écoles russes, ici majoritaires, MASKИ est devenu une étape importante dans le cursus scolaire des élèves. Il y a certes de nombreuses heures de préparation, des défis à relever, le plaisir de se produire sur une scène féerique, mais aussi un vécu commun avec les copains de l'école et de tous horizons. Afin de répondre à cet esprit, MASKИ offre les mêmes services à chaque participant. S'il s'avère qu'il ne sait pas danser ou chanter, il sera accompagné et aidé par un animateur.

Cette année encore, une demi-journée de formation permettra aux élèves de participer à des ateliers encadrés par des professionnels du théâtre, de la danse et du journalisme. MASKИ, c'est un projet d'élèves pour les élèves, mené par les élèves. Finalement, les organisateurs et professeurs ne sont là que pour favoriser la réalisation de leurs rêves.

Mais trêve de bavardage ! Maintenant, que le spectacle commence !

Le comité d'organisation

XIV FESTIVAL INTERNATIONAL DE THÉÂTRE
DES JEUNES FRANCOPHONES

MasKi

DES MASQUES

2-7 DECEMBRE. MOSCOU. 2010

Université Humanitaire,
Smolensk

"Debout", Saint-Petersbourg

"LeThéâtre", Moscou

Centre de Jeunesse "Touchino",
Ecole #1286, Moscou

Ecole #1950,
Moscou

Université

Ecole #1248, Moscou

Club "Ça Va",
CE #1811, Moscou

Institut d'Etat
de la langue russe
Pouchkine, Moscou

Université

